

Anfrage

Klub der Freiheitlichen Bezirksräte

Nr.:

Wien - Rudolfsheim-Fünfhaus

**An die
Bezirksvertretung
Rudolfsheim-Fünfhaus
Gassgasse 8-10
1150 Wien**

Betrifft: Anfrage der FPÖ-Fraktion zur Bezirksvertretungssitzung am 27.02.2020 bezüglich
Zukünftige Verwendung der Wiener Stadthalle

Die unterzeichneten Bezirksräte stellen gem. § 23 GO-BV nachstehende

A N F R A G E

Der Bezirksvorsteher wird um Aufklärung und Beantwortung ersucht:

Laut einer Pressemeldung von orf.at (<https://wien.orf.at/stories/3019318/>) äußert sich der Wien-Holding-Direktor Kurt Gollowitz zur geplanten Eventhalle Neu Marx sowie zur Zukunft der Wiener Stadthalle. Die Stadthalle soll lt. seiner Aussage auch in Zukunft weiterbestehen. Es soll an einem „würdigen Neuorientierungskonzept“ gearbeitet werden. Erste Ergebnisse zu diesem Konzept sollen Ende 2019, Anfang 2020 vorliegen.

- 1) Gibt es bereits Ergebnisse zur zukünftigen Verwendung der Wr. Stadthalle?
- 2) Sollte dieses Konzept noch nicht fertig gestellt sein, wie ist der derzeitige Zwischenstand der Planungsüberlegungen?
- 3) Wurde der Bezirk in die bisherigen Überlegungen eingebunden?
- 4) Welche Zielvorstellungen bestehen seitens des Bezirksvorstehers?
- 5) Ist daran gedacht, gemeinsame Zielvorstellungen der Bezirksvertretung auszuloten bzw. diesbezügliche Gespräche zu führen?

B E G R Ü N D U N G

Aufgrund der zentralen Bedeutung der Wr. Stadthalle für das Bezirksgeschehen erscheint eine Befassung der Bezirksvertretung mit der zukünftigen Verwendung der Wr. Stadthalle angebracht.

Herbert Schweifer
Klubobmann

Dr. Günther Mück
Bezirksrat